



Nombre de alumnos: López gordillo yazmin
de la cruz

Nombre del profesor: Hidalgo Martínez Ana
Estelí

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: adolescencia

Grado:4

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de abril de 2021.

Una nueva perspectiva de la adolescencia, acompañamiento y contención de los y las adolescentes en México, alternativas y sugerencias conforme a estilo de crianza y fortalecimientos de vínculos familiares.

Este trabajo se hace con la finalidad de dar a conocer un poco más a fondo de cómo es la perspectiva que se tiene hoy en día como adolescentes ya que ahora los tiempos conforme pasan se van agregando diferentes formas de vivir la vida como adolescentes es por eso que a continuación daremos una breve introducción del tema a tratar. Teniendo en cuenta que la adolescencia es un periodo en el cual los jóvenes deben ajustarse a los cambios físicos y madurar en experiencias alcanzando gradualmente su independencia, establecer relaciones de cooperación con los demás, tomar decisiones importantes para poder desarrollar su identidad, es fácil emitir y a su vez dar una opinión sobre el futuro de cada uno de los adolescentes, pero también es importante dar la oportunidad de poder visualizar un futuro es decir, verlo desde otra perspectiva u otro punto de vista para así mismo poder darle al joven un acompañamiento y un amplio panorama de desarrollo ya que en México los y las adolescentes tienden a conformarse con; pero también podemos cambiar esas ideologías dependiendo de los estilos u formas en que se crían recibiendo o teniendo ayuda afectiva de los familiares de cada uno de ellos, es por eso que desglosaremos los puntos antes mencionados.

Desafortunadamente en México los adolescentes no representan para los adultos un verdadero cambio u futuro ya que difícilmente se toman en cuentas los sueños, preocupaciones, y sobre todo sus ingenios o propuestas tienen poca probabilidad de ser escuchadas para poder aportar un poco de cambio al futuro, para los adolescentes es muy difícil tratar de aportar algo ya que no se les enseña a pensar a mejorar, innovar al futuro sin embargo son el mayor motor para realizarlo solo que como tal les falta que les den más participación en ello y tener un acompañamiento bajo reglas o bajo un estándar en el que se pueda supervisar los avances de mejora, esto se debe a la forma en la que se les presenta los cambios de las nuevas generaciones, para la des fortuna de cada uno de los adolescentes cada vez existe mas tecnología y menos vínculos familiares, que claramente se debería de incrementar y existir un equilibrio emocional, afectivo y tecnológico para poder lograr los sueños, ,etas, proyectos, visiones, estrategias de mejora para el futuro.

Los adolescentes de hoy en día cada vez más necesitan de estímulos materiales para poder desarrollar la idea así mismo logrando la dependencia o la necesidad de siempre ser reconocidos o ser premiados por algún esfuerzo o logro lo que conlleva a que sus propósitos estén siempre ligados u motivados por los estímulos materiales y no por la satisfacción o por el intento de mejorar o cambiar las necesidades de desarrollo y cada vez más ir innovando acciones de mejoras que sean de un benéfico para todos los adolescentes y con la intención de obtener una mejora de su futuro; todo esto también puede ser derivado de la falta de acompañamiento y del estilo de crianza en las nuevas normalidades de los padres para con lo adolescentes ya que en el mayor parte de estos estilos se han dejado a un lado los valores y el desarrollo de la inventiva en la imaginación dejando de prestar atención, el aprendizaje de los jóvenes.

La familia es de gran importancia para el ser humano ya que los valores aprendidos forman parte del desarrollo de las personas, puede ser productivo o contraproducente dependiendo de lo inculcado para con el niño hace evolución a la adolescencia, aunque hoy en día tener un vínculo afectivo y familiar es algo que ya no se da frecuentemente, pero también se puede buscar una solución para poder fortalecer y así mismo desarrollar u mejor futuro de los adolescentes, los vínculos familiares son de suma importancia ya que ayudan el desarrollo de sueños, proyectos y una mayor inventiva de estos mismo para poder imaginar y al mismo tiempo crear, y así mismo después poder poner en práctica sus metas.

En México hace falta tener mayor confianza y brindar a acompañamiento, así como estilos de crianza asociados a vínculos familiares los cuales sean sano que nos ayuden al desarrollo emocional y laboral de los adolescentes en un ambiente que se encuentre sumamente estable el cual permita la creación de nuevos inventos, proyectos que sean para ayudar a la personas de manera consiente y claro de manera consiente poniendo en práctica los valores, trabajo en equipo relaciones afectivas en los cuales se encuentren en ambientes sanos, sin necesidad de dar alguna recompensa por poder lograr algún resultado o poder aportar algo sano a la sociedad y poder poner a su alcance a un mejor futuro. Para poder terminar este trabajo se puede decir que los adolescentes en México deberían de tener mejor crianza para que a la larga del tiempo él pueda basarse por si mismos en un ambiente saludable en el cual ellos pueden desarrollar sus ideas sin la necesidad de recibir premios o recompensas asociado al a acompañamiento familiar, con buenos valores y principios los cuales le ayuden a poder y a crear mejores personas que siempre se preocupen un bien común, así mismo

puedan lograr sus sueños y metas pero de la manera más sana posible, sin perder sus valores inculcados y mucho menos sus raíces.

Bibliografía

<https://www.google.com/search?q=nueva+perspectiva+de+la+adolescencia>

<https://www.unicef.org/elsalvador/media/2621/file/guia%20acompanamiento%.pdf.pdf>

http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid

<http://como-fortalecer-los-vinculos-familiares>